

FORMATION: Appel à manifestation d'intérêt pour le Campus du Numérique

La [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](http://www.auvergnerhonealpes.fr) lance un appel à manifestation d'intérêt dans le cadre de son campus numérique. Le but de cette appel est de labelliser les premières formations qui seront proposées à partir de la rentrée 2017. Le Campus du Numérique a pour but de développer l'employabilité de tous les publics et de favoriser le développement de l'écosystème local. www.auvergnerhonealpes.fr